

wollen wir ihn benennen, da nun eigentlich seine unglückliche Rolle tragisch zu werden beginnt, folgte der Einladung. Sie hatte ihn nicht getäuscht, er fand alte Waffenbrüder und Freunde, und von Neuem wurde hier der Bund der Verschwörung erneuert, welche für ihn selbst so verhängnißvoll werden sollte.

---

 39.

Lord Durham hatte, wie wir wissen, einem Berufe entsagt, in dem er mit dem besten Willen keinen Segen ernten konnte. Die Strenge des Gesetzes sollte, so wollte es sein Nachfolger, das Volk im Zaume halten, und den Wahlspruch eines alten römischen Imperators: „Sie mögen mich hassen, wenn sie mich nur fürchten!“ ins Leben rufen.

Specialgerichte wurden eingesetzt, das Paladium der englischen Freiheit, die Habeas-Cor-